

Zévaès. Damiens le régicide, 1933. [photocopie]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb002_f0273

SourceBoite_002-7-chem | [Exécutions publiques ?]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Références bibliographiques[Zévaès, Damiens le régicide 1933](#)

Référentiel BNF<https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb36037782m>

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 20/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Zévaès, Anne-Léo (? -- ?)

TITRE Damiens le régicide

LIEU DE PUBLICATION Paris

DATE 1933

EDITEUR Paris : Éd. de la Nouvelle revue critique , 1933 (21 novembre 1934)

demi de hauteur sur sept de long et trois et demi de large, composé de six poteaux de gros bois et charpentes de huit à dix pouces en carré scellés dans le pavé et quatre qui formaient le pourtour de pareil bois assemblés et retenus de grosses chevilles de fer et sur les angles quatre liens de fer, le dessus couvert de planches de chêne sur lesquelles étaient posés des anneaux à vis ou tirrefour auxquels étaient des petites cordes.

Du côté de la main droite à côté de l'échafaud était un petit poteau de charpente, le tout scellé dans le pavé de quatre pouces plus bas que le niveau de l'échafaud sur lequel était attachée une petite poêle de fer sans queue, remplie de soufre en poudre.

A un pied environ de distance de ce poteau a été fichée dans le pavé une barre de fer à hauteur d'un pied plus haut que l'échafaud.

Damiens, pendant tous ces préparatifs qui ont duré plus d'une demi-heure, était à terre, près de l'échafaud, exhorté par le curé de Saint-Pau et l'abbé de Marsilly.

Il a été déshabillé nu, la chemise seulement autour des reins; il avait encore à la jambe droit des linges sur les blessures qu'on prétend lui avoir été faites à Versailles avec des pincettes lorsqu'il a été arrêté.

Il a été couché sur l'échafaud les pieds du côté de la ville et la tête du côté des maisons vis-à-vis une petite botte de paille sous la tête.

Il a été garrotté par tous les membres avec les cordages attachés aux tirefonds.



